

# ASPIRASI WARGA

## Kuatkan Karakter Bangsa, Kodim 0709/Kebumen Sosialisasi Wasbang di Program TMMD Sengkuyung

Agung widodo - [KEBUMEN.ASPIRASIWARGA.COM](http://KEBUMEN.ASPIRASIWARGA.COM)

Jul 20, 2023 - 13:07



*Kodim 0709/Kebumen Menggelar Sosialisasi Wawasan Kebangsaan (Wasbang) di Program Non fisik TMMD Sengkuyung II Tahun 2023 di Kantor Balai Desa Wonosigro.*

KEBUMEN- Kodim 0709/Kebumen menggelar sosialisasi wawasan kebangsaan (Wasbang) dengan tema Wawasan Kebangsaan dalam program Non fisik TMMD Sengkuyung II Tahun 2023 di Kantor Balai Desa Wonosigro, Kecamatan

Gombang, Kabupaten Kebumen, Jawa Tengah, Kamis (20/7/2023).

Dalam kegiatannya, Pasi Ter Kodim 0709/Kebumen Kapten Inf Ali Kuntara menyampaikan pihaknya dalam melakukan kegiatan wawasan kebangsaan (Wasbang) untuk menanamkan rasa cinta tanah air dan semangat kebangsaan di kalangan pemuda dan masyarakat dengan tujuan memupuk persatuan dan kesatuan bangsa.



"Terkikisnya rasa nasionalisme di kalangan muda saat ini dikhawatirkan akan berdampak buruk kepada persatuan dan kesatuan bangsa. Padahal peranan pemuda sangat dibutuhkan untuk membangun bangsa. Untuk itu perlu pendidikan dan pembinaan karakter bangsa untuk memajukan peradaban bangsa agar menjadi bangsa yang semakin terdepan dengan sumber daya manusia berilmu, berwawasan, dan berkarakter," jelas Ali.

Dikesempatan itu, Supriyanto Kasi PM Kecamatan Gombang dalam sambutannya mengatakan karakter merupakan hal sangat esensial dalam berbangsa dan bernegara, karena hilangnya karakter akan menyebabkan hilangnya generasi penerus bangsa. Karakter harus dibangun dan dibentuk untuk menjadi bangsa yang bermartabat, sehingga menumbuhkan dan memperkuat jati diri bangsa.

"Saya berharap kepada kita yang hadir disini agar dapat mengikuti kegiatan sosialisasi Wasbang ini dengan serius, karena ini sangat penting untuk kita terapkan dalam kehidupan sehari-hari," tandas Supri.

Hal serupa juga disampaikan Waluyo Kepala Desa Wonosigro mengungkapkan bahwa sosialisasi wawasan kebangsaan yang disampaikan oleh Kodim

0709/Kebumen Kapten Inf Ali Kuntara sangatlah bermanfaat sekali untuk penguatan pendidikan.



"Wasbang sangat penting dilaksanakan sebagai bentuk penguatan eksistensi warga negara yang kuat, bersatu dan berdaya saing serta terjaganya sejarah juga kecintaan terhadap tanah air," pungkas Waluyo.

Turut menghadiri dalam kegiatannya Camat Gombang dan perangkat desa dan warga Desa Wonosigro serta mahasiswa KKN dari Universitas Sudirman.

Editor : JIS Agung

Sumber : Pendim Kebumen